



FELIPE GAZCÓN

fgazcon@elfinanciero.com.mx

El impacto del proyecto de ley para reformar al Poder Judicial ya se está viendo en un freno a las inversiones y el empleo, por lo que la generación de plazas formales en 2024 podría estar muy por debajo de las necesidades de empleo formal del país de 750 mil plazas por año.

Alberto Alesi, director general de ManpowerGroup para México, Caribe y Centroamérica, prevé una generación de empleos en todo este año de 400 mil a 450 mil plazas, debido al freno a las inversiones, lo que no permitirá llevar las cifras hacia los 600 mil o 700 mil puestos de trabajo.

“En el caso de la reforma al Poder Judicial, ya se está detectando un impacto: estamos viendo intenciones de generación de empleo a nivel nacional bastante conservadoras, porque muchas de las inversiones hoy están en espera”, destacó.

“Traemos cerca de 35 mil millones de dólares de inversión al país por parte de Estados Unidos y muchos de esos empresarios congelaron temporalmente estas inversiones hasta ver un poco, cuál va a ser el resultado de la reforma al Poder Judicial”, recalcó.

“El efecto ya lo estamos viendo, ya empezamos a ver algunas inversiones que se habían anunciado, iban ya prácticamente a entrar este

“Mucha inversión extranjera se congeló a la espera de qué pasa con la reforma al Poder Judicial y las elecciones en EU”

ALBERTO ALESI

Director de Manpower para México



CAMBIOS AL PODER JUDICIAL

Impacta proyecto de reforma en el mercado laboral

año y a raíz del proyecto de ley para la reforma al Poder Judicial, ya tenemos conocimiento de que estas empresas pausaron esas inversiones”, añadió.

“Si esas inversiones hoy hubiesen entrado definitivamente se tendrían las condiciones para construir infraestructura de parques industriales, de abasto energía, de agua y para capacitación de talento”, dijo.

Al presentar la Encuesta de Manpower de Expectativas de empleo, Alesi advirtió que en 2026 se tendrá la renovación del T-MEC y

una de las evaluaciones que se hacen es la independencia de los entes autónomos.

Por otra parte, destacó que hay mucha inversión extranjera que también está esperando el resultado de las elecciones presidenciales en Estados Unidos, porque Trump quiere seguir incentivando el 'Made in USA'.

Acerca de las previsiones recordó que para diciembre tradicionalmente en México se registra un recorte importante de plazas formales de 200 mil a 250 mil empleos.